

■ SANTA MARTA DE TORMES

La nueva tubería de impulsión de agua evitará reventones en la red

Empezará a funcionar mañana, después de un mes de obras, para conectar la estación de bombeo hasta los depósitos reguladores ■ La obra ha supuesto un coste de 100.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de construcción de la nueva tubería de impulsión que va a los depósitos reguladores desde la estación de tratamiento de agua de Santa Marta quedarán finalizadas mañana, lunes, cuando se ponga en marcha y se pruebe su funcionamiento.

Un mes de trabajos que han consistido en la construcción de una tubería de fundición de 250 milímetros de diámetro, que parte de la estación de bombeo actual, y que discurre por las calles Unicef, Camino de Calvarrasa de Arriba y, desde este punto, por el camino de acceso a los depósitos.

Gracias a esta sustitución, que ha permitido renovar la parte de la red más antigua que contaba con una tubería de hace cuarenta años, "mejoramos la calidad del suministro a la población y garantizamos que habrá un continuo abastecimiento sin interrupción", afirma la concejala de Obras y Servicios, Marta Labrador.

De este modo, la tubería dará solución a los continuos problemas que se han producido en la red de saneamiento de forma periódica y que provocaban reventones, problemas de abastecimiento y cortes en el suministro debido a que la antigüedad de las tuberías impedía canalizar el nuevo caudal en las zonas más antiguas del municipio.

Asimismo, según reconoce Labrador: "esta actuación ha sido posible gracias a la gestión conjunta de administraciones y fruto de la resolución de un servicio público necesario. Estamos haciendo inversiones en lo que realmente nuestros vecinos necesitan".

El presupuesto de la obra as-



La concejala de Obras y Servicios, Marta Labrador, conoció el estado final de las obras de la nueva tubería. | EÑE

La actuación está enmarcada dentro de un proyecto más amplio de renovación integral de redes en el municipio

ciende a 99.900 euros, una cuantía enmarcada dentro de la subvención ofrecida por la Diputación para ejecutar dentro del proyecto concedido por los Planes Provinciales de Cooperación Bianaual 2014-2015, y cuya cuantía asciende a casi 245.000 euros, de los cuales 24.444 son de aportación municipal.

Se trata de una obra que se encuentra enmarcada dentro de un proyecto más ambicioso de renovación de redes, que se está realizando por fases dada la envergadura que conllevan estos trabajos y que, además del cambio

y sustitución de tuberías y conexiones que se realizó con la urbanización de la carretera de Madrid cuando pasó a ser vía urbana, también se ha procedido ya a la renovación en las calles Aire, plaza del Ángel, Corta, Estrecha, plaza de la Iglesia, calle de la Iglesia, Ciudad de León, Juan XXIII, Doña Eloya y Juan el Jardinero, lugares en los que actualmente existían tuberías de fibrocemento e incluso de PVC, "que ahora se han sustituido por otras de polietileno y que evitarán que se rompan con facilidad", concluye la edil del área.

■ DOÑINOS

Los vecinos participan esta mañana en una sesión gratuita de yoga

Los vecinos de Doñinos disfrutarán esta mañana de una clase gratuita de iniciación al yoga. Los interesados en participar, a partir de 15 años, incluidas embarazadas de más de tres meses de gestación, deberán acudir a las 11 horas a las piscinas municipales con ropa cómoda y una toalla para participar en esta sesión organizada con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad con el objetivo de animar a la población a practicar este deporte. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Los mayores disfrutaron de un viaje cultural a 'Las Edades' de Ávila

El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la concejala de Mayores, ha organizado un viaje a la exposición de 'Las Edades del Hombre' en Ávila. La excursión está dirigida a los jubilados empadronados en el municipio y tendrá lugar el jueves 3 de septiembre. Los participantes saldrán a las 9 de la mañana y disfrutarán de una jornada cultural y de hermandad, en la que además de visitar la muestra religiosa, conocerán la ermita de la patrona abulense. | EÑE

■ ALDEATEJADA

La programación cultural de agosto concluye el próximo día 28

La programación cultural organizada por el Ayuntamiento de Aldeatejada para las noches de agosto concluirá el próximo viernes, día 28, con una actuación en la que la se mezclará el recital de poemas y música tradicional. El Centro de Día acogerá a partir de las 21.30 horas esta actividad, gratuita y abierta a todos los públicos. De esta manera, el Consistorio ofrece una nueva oferta cultural y de ocio para que los vecinos disfruten de las noches de verano. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El alcalde de Mozodiél corona el pico más alto de Europa con las banderas de los dos pueblos

La unión de ambos municipios lució ayer en la cima del Elbrus

EÑE | VILLAMAYOR

El alcalde de la localidad pedánea de Mozodiél de Sanchiñigo, Miguel Ángel Ávila, coronó ayer la cima del pico más alto de Europa, el monte Elbrus (Rusia), con 5.600 metros de altitud y cumplió su promesa de lucir las banderas de Villamayor y su pueblo, como homenaje al proceso de unión y hermanamiento que se está llevando a cabo entre am-

bos municipios, por el que Mozodiél pasa a ser pedanía de Villamayor, con el fin de utilizar y beneficiarse de los servicios de esta localidad al ser la más cercana.

A las siete de la mañana de ayer logró ascender a la cima, donde ondeó las banderas, en una expedición en la que el frío con 25 grados bajo cero y la complejidad de la montaña fueron los protagonistas e hicieron que

el pasado martes murieran tres alpinistas.

La dificultad de la subida ha hecho que los 5.600 metros del pico más alto de Europa situado en Rusia se hayan ascendido en varias etapas, a pesar de la intensa preparación física y psicológica que mantiene a lo largo del año para poder afrontar este tipo de retos y que suponen más que una afición, su gran pasión.



El alcalde de Mozodiél, Miguel Ángel Ávila, coronó ayer el Elbrus. | EÑE